

B7 Marie Schäffer

Tagesordnungspunkt: 3.1. Kandidatin* (F*IT-Platz)

Selbstvorstellung

Hallo Zusammen,

im Februar wird auf einem Landesparteitag über die Zusammensetzung der Grünen Landesliste und damit der nächsten Landtagsfraktion entschieden. Wir als Grüne Jugend sind inzwischen ein wichtiger und auch inhaltlich respektierter Mitspieler bei der Frage, wo die Brandenburger Grünen hinwollen. Da ist es nur angemessen, dass wir auch ein Landtagsmandat anstreben um junggrüne Ideen und Visionen nicht nur in die Partei sondern auch ins Parlament zu tragen.

Daher bewerbe ich mich bei euch um das Votum der Grünen Jugend für meine Kandidatur auf Platz 3 oder 5 der Landesliste.

Kurz zu mir: Ich bin seit 2009 Mitglied bei den Grünen und der GJ, habe 2011 die Landesarbeitsgemeinschaft (LAG) Medien und Netzpolitik mitgegründet und bin seit 2015 Beisitzerin im Landesvorstand der Brandenburger Grünen. Seit einigen Jahren engagiere ich mich außerdem in der LAG Demokratie und Recht.

“Nebenbei“ habe ich Informatik in Potsdam studiert und arbeite inzwischen als Referentin bei der Brandenburger Datenschutzbeauftragten.

Meine ganz großen Herzentemen sind Demokratie, Digitalisierung und ein freiheitlicher Rechtsstaat. Gerade zu diesen Themen habe ich auch sehr intensiv am Entwurf für das Landtagswahlprogramm mitgearbeitet. Ich bin der Meinung, wir sind da zu einem richtig guten Programm gekommen, das sich nicht aus Angst vor den neuen Rechten im Status quo verschanzt oder den Polizeistaat ausruft sondern Freiheitsrechte, Demokratie, Selbstbestimmung und Transparenz in den Mittelpunkt stellt.

Im Wahlkampf will ich diese und andere Grüne Inhalte mit euch zusammen auf die Straße (und die Radwege und Wiesen!) tragen. Ich werde alles daran setzen, speziell junge Menschen für Menschlichkeit, Demokratie, Klimaschutz, eine echte Verkehrswende und ein solidarisches Miteinander zu begeistern.

Ich blicke inzwischen auf ein langes Engagement in diversen Gremien und Projekten zurück. Nicht zuletzt durch die Mitarbeit in zwei Bundesarbeitsgemeinschaften zu denen mich meine LAGen delegiert haben konnte ich viele wichtige politische Erfahrungen sammeln. Dies gibt mir das Vertrauen, nicht nur im Wahlkampf sondern vor Allem auch im Parlament konkret etwas anstoßen und bewegen zu können.

Dafür bitte ich um eure Unterstützung!

Herzliche Grüße
Marie



Alter:

27

Wohnort:

Potsdam

Tätigkeit:

Informatikerin

Herzentemen:

Demokratie, Digitalisierung,
Menschlichkeit und
Klimaschutz